

FAM LABORATOIRE COSMÉTIQUE

Visit us at stand 503

Category: Lab



FAM Laboratoire Cosmétique vous accompagne dans tous vos projets :
Formulons vos idées !

Amandine est à votre disposition pour mettre à votre service son savoir-faire,
son expertise technique et réglementaire et toute sa bienveillance.

Que ce soit sur des projets de soins (visage et corps), des produits d'hygiène ou
des produits capillaires, Amandine sera à votre écoute. Ses petits plus, elle
formule aussi les colorations capillaires et maîtrise la transposition industrielle
grâce à son expérience chez un sous-traitant.

Vous avez une idée de création de cosmétiques, lancez-vous ! Le meilleur conseil
pour réussir, c'est de savoir s'entourer.



FAM Laboratoire Cosmétique accompanies you in all your projects : Let's
formulate your ideas !

Amandine is at your disposal to put her know-how, technical and regulatory
expertise and her kindness.

She works on several types of products like skin care, hygiene products and hair
care products.

She also formulates hair dyes and masters the industrial transposition thanks to
her seven-year experience with a subcontractor.

You want to create a cosmetic brand? Go for it! The best advice for success:
surround yourself with qualified people.

Get in touch with FAM Laboratoire Cosmétique and Amandine will be pleased to
reply to you.



Adresse: 3250 Chemin de la Vallon 42600 CHAMPDIEU

Tel: + 33 (0)6 66 51 09 91

amandine@famlc.fr